



## **La Región rozó en 2023 el millón de turistas extranjeros, con un crecimiento del 21 por ciento sobre 2022**

**El gasto medio diario de los visitantes internacionales fue superior en un 6,7 por ciento al de 2022 y un 14,5 mayor que el de 2019**

**La duración media de las estancias fue de 12 días, lo que convirtió a la Región en la que logró visitas más prolongadas de toda España**

Un total de 992.514 turistas extranjeros viajaron a la Región de Murcia durante 2023, una cifra un 20,9 por ciento superior a la de 2022 y que se sitúa por encima del crecimiento medio del turismo internacional en España, que fue del 18,7 por ciento, de acuerdo con los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

En lo que respecta al origen de estos turistas, el Reino Unido ha sido en 2023 el principal emisor de turismo internacional a la Región, con 298.993 turistas, lo que representa un aumento del 17,6 por ciento respecto a 2022 y con un peso sobre el total de visitantes del 30,1 por ciento.

Francia fue el segundo mercado, con 192.522 turistas y un aumento del 25,1 por ciento en relación a 2022. El turismo francés supuso el 19,4 por ciento del turismo internacional recibido en la Región. Bélgica, por su parte, ocupa el tercer lugar, con 93.328 turistas recibidos, con un aumento respecto a 2022 del 123,1 por ciento. Los turistas de los países nórdicos fueron 80.465, un 55,4 por ciento más que en 2022, mientras que Alemania envió a 57.463 turistas a la Región, un 13,7 por ciento más que en 2022. Los principales mercados que crecen respecto a antes de la pandemia



(2019) son: Bélgica (95,5 por ciento), Países Bajos (63,2), Italia (25,9) y Francia (21,4).

Según el INE, el gasto medio diario de los turistas extranjeros que visitaron la Región en 2023 alcanzó los 105,97 euros, un 6,7 por ciento más que en 2022 y un 14,5 por ciento más que el correspondiente a 2019. Durante el período total de su estancia en la Región, el turista extranjero gastó 1.265,57 euros, un 3,8 por ciento más que en 2022.

En 2023, la duración media de la estancia de los turistas extranjeros en su visita a la Región se situó en 11,9 días, muy superior a la media nacional de 7,3 días. La Región de Murcia es, así, la comunidad con una duración de la estancia más prolongada de toda España.

El gasto total que han realizado los turistas extranjeros en la Región en 2023 alcanza una suma total de 1.256 millones de euros, frente a los 1.000 millones de 2022, lo que supone un aumento interanual del 25,5 por ciento y una cifra récord. Si la comparación es con 2019, se remontan los niveles anteriores a la pandemia y se registra un aumento del 12,8 por ciento.

Reino Unido ha sido, en 2023, el país emisor extranjero que mayor gasto turístico generó en la Región, con 342,6 millones de euros. Francia, con 204,9 millones de euros, fue el segundo mercado; mientras que los turistas de Bélgica gastaron 121,3 millones de euros.

### **Datos récord en diciembre de 2023**

Según los datos del INE, durante el mes de diciembre viajaron hasta la Región un total de 72.487 turistas extranjeros, lo que supone un 19,8 por



ciento más que el turismo internacional recibido durante noviembre (un 1,3 por ciento en España).

En el análisis interanual, se constata un fuerte incremento del 52,5 por ciento respecto a diciembre de 2022, una tasa que duplica la de crecimiento nacional (26,2 por ciento). La Región de Murcia fue la tercera comunidad con mayor crecimiento interanual del turismo extranjero en diciembre, tras Galicia y el País Vasco. Con la llegada de estos 72.487 turistas extranjeros ya se superan ampliamente las cifras prepandemia, duplicando prácticamente el dato de diciembre de 2019 (37.938 turistas), y siendo el de diciembre de 2023 el registro más elevado de la serie histórica.

De este volumen total de 72.487 turistas extranjeros en diciembre, 21.685 se alojaron en establecimientos reglados (hoteleros y extrahoteleros), lo que supone el 30 por ciento sobre el total, con un incremento anual del 20,2 por ciento (14,9 por ciento en el conjunto de España).

El gasto medio diario de los turistas extranjeros que visitaron la Región de Murcia en diciembre alcanzó los 94,33 euros, un 1,3 por ciento más que en ese mismo mes de 2022 y un 25,9 por ciento más que en diciembre de 2019. La duración media de las estancias fue de 16,2 días, muy superior a la media nacional (9,1 días), siendo la Región de Murcia la tercera comunidad con una duración de la estancia más prolongada.